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A N T R A G 

Errichtung eines Fußgängerzugangs von der Wiesbadener Str. zu den Gleisen 5 

und 6 

 

 

Sehr geehrter Herr Ehrhart, 

 

ich bitte Sie, den folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung des Ortsbeirats 

Niedernhausen zu setzen:  

 

Der Ortsbeirat Niedernhausen möge der Gemeindevertretung in Niedernhausen 

vorschlagen, im Haushaltsplan 2019 finanzielle Mittel für einen Fußgängerzugang von der 

Wiesbadener Straße zu den Gleisen 5 und 6 zu finanzieren. 

 

 

Begründung: 

 

Vor circa 40 Jahren wurde durch die Bundesbahn an der Brücke der Wiesbadener Straße 

ein massiver Betontreppenturm errichtet, der es den Bürgern ermöglichte, von der 

Wiesbadener Straße direkt zu den Gleisen 5 und 6 des Bahnhofs zu gelangen. 

Aufgrund jahrelanger Vernachlässigung der Unterhaltsarbeiten durch die Bahn, war der 

Treppenturm zwischenzeitlich so baufällig, dass der Zugang aus Gründen des 

Unfallschutzes vor einigen Jahren für den Publikumsverkehr gesperrt werden musste und 

schließlich im letzten Jahr von der Bahn abgerissen wurde. 

Im Hinblick darauf, dass die Bahn – im Rahmen der Sanierung des Bahnhofs 

Niedernhausen – nicht bereit ist, einen neuen Zugang von der Wiesbadener Straße zu den 
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Gleisen 5 und 6 zu schaffen und die Straßenbauverwaltung im Zuge der Brückensanierung 

in der Wiesbadener Straße ebenfalls keinen Zugang zu den Gleisen zu errichten 

beabsichtigt, sollte durch die Gemeinde Niedernhausen der Bau einer Treppe, zum Wohle 

der Bewohner der betroffenen Wohngebiete, realisiert werden. Dadurch würde auch eine 

Entlastung der Park und Ride Parkplätze vor dem Bahnhof stattfinden. 

 

Die Umsetzung soll in der Form einer einfachen und preiswerten Stahlkonstruktion (ohne 

Aufzug) erfolgen, um den fußläufigen Zugang der Fahrgäste zu den Gleisen zu 

ermöglichen. 

Nach Sanierung des Bahnhofs steht dort ein Aufzug unseren gehbehinderten Mitbürgern 

zur Verfügung. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

Rita Bastian 

Kosten: ca EUR 90.000,00 

  

 

 

 


